

## ■ LE TOURNE

# MUTUELLE. « L'Artolienne » a un visage

C'est définitif ! La mutuelle, adoptée en délibération du conseil communautaire du 15 septembre dernier, a été entérinée au cours de la réunion publique qui s'est tenue à la mairie du Tourne, avec la signature du contrat entre Colette Scott, présidente de la Communauté de Communes du Vallon de l'Artolie et Laurent Bonnet, responsable du développement commercial de Mutualia. Marie-Claude Agullana, maire du Tourne et conseillère départementale, précise le rôle important du département : « Cette décision permet d'offrir un service supplémentaire aux habitants en matière de santé par la possibilité d'un accès à une mutuelle pour les personnes n'en disposant pas. » Colette Scott, elle, justifie cette opération « alors que

chacun sait que la CdC du Vallon de l'Artolie vit ses derniers mois. Mais nous voulons continuer à offrir des services innovants à nos concitoyens jusqu'à la fin 2016. »

L'Artolienne est la première mutuelle intercommunale d'Aquitaine et dépend de Mutualia Sud-Ouest. Nicolas Hériaud, responsable de secteur, confirme les modalités d'adhésion : « Nous établirons un bilan pour la couverture santé, suivi d'un choix proposé parmi cinq niveaux de garanties. Dans tous les cas, nous conseillerons les candidats et les accompagnerons dans les formalités. »

### Les permanences

Afin de satisfaire à ce dictat, des permanences sont mises en



Laurent Bonnet, Colette Scott et Marie-Claude Agullana.

place selon le calendrier suivant : lundi 10 octobre de 15h à 20h, au Pôle social de Paillet ; lundi 17 octobre de 10h à 13h, à la salle du conseil de Langoiran et lundi 24 octobre de 15h à 20h, au Pôle social de Paillet. Pour

les personnes ne pouvant pas se déplacer, Eric Altenburger, conseiller Mutualia, ira à leur domicile sur rendez-vous au 06.07.65.46.81 ou altenburger.eric@mutualia.fr

Any Manuel

## ■ LANGOIRAN

# BIBLIOTHÈQUE. Rencontre avec Taoufik Lahkrim



Taoufik Lahkrim auteur du livre « Le petit français ».

Les animations se poursuivent autour de l'exposition « À quoi ça sert un livre ? », avec des séances de bébés-lecteurs, jeudi

13 octobre, de 10h à 11h30, à la bibliothèque du Tourne et le vendredi 14 octobre, de 9h30 à 11h30, à la bibliothèque de

Langoiran. Samedi 15 octobre à 11h, Taoufik Lahkrim viendra proposer une rencontre autour de son dernier livre « Le petit français », une réflexion autour de l'immigration écrite après les attentats de novembre 2015.

Un immigré est-il un étranger ? Ne peut-il être plus français que ceux qui sont nés en France de souche française ?

Né au Maroc, Taoufik Lahkrim a obtenu la nationalité française en 1981 et fait part de son expérience personnelle.

A. M.